



Student News



挨拶は人に好かれる魔法の言葉
話の前に心あり、話の後に実行あり～挨拶、姿勢、実行～

軽音楽部「静岡県高等学校軽音楽大会 最優秀賞」 個人賞にイクラボン君山のまさん(長泉中出身)



6月26日(日)にグランシップ静岡で行われた第8回静岡県高等学校軽音楽大会において、イクラボンがオリジナル曲部門で最優秀賞に輝き、8月28日に行われる全国高等学校軽音楽コンテストへの出場を決めました。また、今大会の個人賞として君山のまさん(長泉中出身)がベーシスト賞を受賞しました。5月に予選が行われ、本校からは3バンドが本戦進出を勝ち取りました。コピー曲部門では「かぷti-no」と「あんよがJAWS」が出演し、2年生バンド「あんよがJAWS」が奨励賞を受賞しました。イクラボンは静岡県高等学校軽音楽新人大会のオリジナル曲部門でも最優秀賞を受賞し、8月3日に行われる全国高等学校総合文化祭(東京大会)への出場も決まっています。



最優秀賞に輝いたイクラノドン

5名の卒業生が教育実習

今年も教育実習生が本校で実習を行いました。実習を初めて1週間が経過した頃には、少しずつ生徒たちとの距離も縮まってきました。卒業生が教員を目指したいと考える、そんな学校生活を在校生たちが送ってくれていると我々教職員としてもうれしい限りです。



3年生「進学ガイダンス」

大学・短大・専門学校などをお招きし、3年生の進学ガイダンスが行なわれました。志望校や志望分野について話を伺い、志望理由書の書き方、受験のポイントなどについて理解を深めました。放課後は進路情報誌を手取る下級生の姿もあり、進路意識が高まりました。



医療・福祉コース「保育検定に向けて」



医療・福祉コースの3年生が保育検定に向けて、保育人形を使って授乳の練習をしました。男子生徒はぎこちない様子を見せながらも一生懸命取り組んでいました。教科書で学ぶだけでなく、実際に触れたり体験をすることで学びを深めましょう。目指せ、全員合格!

生活文化コース「調理でパエリア」



生活文化コースの3年生が調理実習で「パエリア、コブサラダ、クッキー」を作りました。お米をフライパンで炊くのは初めてという生徒も多くなりましたが、どの班も上手に出来ました!盛り付けもきれいに仕上げ、とても美味しそうです!2年生は検定合格に向けて奮闘中!

1年生「薬学講座」

警察の方と薬剤師の方を講師としてお招きし、1年生を対象に薬学講座が開かれました。違法薬物の怖さや、酒・タバコの依存性やリスクなどについて学ぶことができ、生徒たちはみな真剣に聞いていました。



食物部「運動部応援キャンペーン！」

食物部が普段頑張っている運動部に「おにぎり」を差し入れるという企画の第3弾です。今回は男子バスケットボール部に差し入れをしました。約1合分の大きな、大きな、大きな、おにぎりを作りました。



卒業生デザインのロゴ



軽音楽部「2年ぶり2回目の全国切符!」
新人大会オリジナル曲部門最優秀賞(静岡県1位)



部活動のSNSはこちら▲